

ABSTRAK

Balyan Nurul Huda NIM 1610110352, Penerapan Metode Resitasi Dalam Menumbuhkan Motivasi Belajar Kelas VII Pada Mata Pelajaran SKI di SMP Plus Abayasa Islamic School Tlutup Trangkil Pati.

Skripsi ini ditulis dengan tujuan untuk mengetahui tentang penerapan metode resitasi terhadap motivasi belajar mata pelajaran SKI kelas VII di SMP Plus Abayasa Islamic School Tlutup Trangkil. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh para siswa yang memiliki kejenuhan saat mata pelajaran SKI dan metode yang digunakan adalah ceramah, maka dari itu harus ada suasana baru agar membuat siswa lebih tertarik dengan mata pelajaran ini.

Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Penelitian ini dilaksanakan di SMP Plus Abayasa Islamic School. Selanjutnya, untuk memperoleh data, penulis mengambil dari data primer yaitu Waka Kurikulum, 1 guru kelas, 1 staff perpustakaan dan 9 peserta didik. Selanjutnya data sekunder berupa arsip atau dokumen yang berkaitan dengan madrasah dan berkaitan dengan peserta didik. Teknik pengumpulan data dari penelitian ini yaitu dengan wawancara, dan dokumentasi. Penerapan digunakan dalam penelitian ini yaitu dengan praktek langsung, dan merangkum, dan memilih hal-hal pokok yang penting, wawancara dengan teks yang bersifat naratif, kemudian yang terakhir yaitu penarikan kesimpulan untuk memperoleh hasil penelitian yang sesuai dengan fokus penelitian.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa, penerapan metode resitasi ini dikatakan mampu sebagai metode pembelajaran yang dapat berpengaruh terhadap motivasi belajar siswa. Karena dari kegiatan pembelajaran dengan metode resitasi, peserta didik maupun pendidik dapat menumbuhkan motivasi dalam belajar. Sedangkan problem yang terjadi ketika penerapan metode resitasi terhadap motivasi belajar kelas VII di SMP Plus Abayasa Islamic School yaitu buku pegangan, jadi sebagai seorang guru harus bisa menguasai masalah tersebut. Solusinya yaitu dengan memberikan suasana dan metode baru seperti belajar diluar ruangan & memutar film yang sesuai dengan materi .

Kata Kunci: Metode Resitasi, Motivasi Belajar, Mata Pelajaran SKI